



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 29.08.2022 bis 30.08.2022

Ergänzung zur PM Nr. 214 vom 29.08.2022

PM Nr. 214 vom 29.08.2022

Unfall mit Radfahrerin

Stendal, Sidenbüdel, 29.08.2022, 07:15 Uhr

Eine 30-jährige Hyundai-fahrerin befuhr am heutigen Morgen den Sidenbüdel und wollte nach links in die Bismarckstraße einbiegen. Es näherte sich dabei von links eine Fahrrad-fahrerin, welche gegen den PKW prallte, als dieser anfuhr. Die Radfahrerin verletzte sich leicht am Handrücken und fuhr ohne Angabe von Personalien davon. Am PKW entstand Sachschaden.

Beide Fahrzeugführerinnen standen nach dem Zusammenprall im ersten Moment unter Schock. Die 30-jährige Hyundai-Fahrerin kam nach dem Unfall selbstständig zum Polizeirevier. Am Montagabend erschien auch die 15-jährige Radfahrerin in Begleitung in der Dienststelle, so dass nun beide gemeldeten Verkehrsunfälle zusammengeführt werden können. Die 15-jährige befand sich auf dem Weg zur Schule, als es zur Kollision mit dem Pkw kam. Sie verletzte sich dabei an der Hand und an der Schulter, das Fahrrad wurde beschädigt.

Ein Hinweis der Polizei: Bei offensichtlichen Verletzungen eines Unfallbeteiligten informieren Sie in jedem Fall die Polizei. Sichern Sie die Unfallstelle ab, leisten Sie Erste Hilfe und lassen Sie keinen Unfallbeteiligten wegfahren, bevor die Polizei nicht vor Ort ist.

Auf Betrug reingefallen

Stendal, 23.08.2022 bis 29.08.2022

Ein Unternehmen aus der Slowakei suchte im Internet nach einem Fahrzeug und wurde bei einem Fahrzeughändler in Stendal fündig. Ein Audi Q8 zu einem Preis von 70.000 Euro sollte es werden. Kontakt wurde aufgenommen und alles wirkte auch im Anschein seriös. Zum Kaufabschluss überwies man an den vermeintlichen Autohändler ungesehen die 70.000 Euro. Am 29.08.22 wollten Mitarbeiter den Pkw beim angegebenen Autohaus in Stendal abholen. Bei der Ankunft merkten die Mitarbeiter allerdings, dass es dieses Autohaus gar nicht gibt. Ein Strafverfahren wurde bei der Polizei eingeleitet. Ob das Unternehmen den Schaden allerdings jemals wieder ersetzt bekommt, bleibt derzeit offen.

Brand einer Mülltonne

Osterburg, 30.08.2022, 00:05 Uhr

Kurz nach Mitternacht wurde der Feuerwehr in Osterburg der Brand einer Mülltonne gemeldet. Die Restmülltonne in der Karl-Marx-Straße konnte anschließend schnell gelöscht werden, wurde allerdings durch das Feuer zerstört. Die Polizei hat Ermittlungen eingeleitet und ein Strafverfahren eröffnet.

Moped ohne Helm, Fahrerlaubnis und Versicherung

Havelberg, 30.08.2022, 00:38 Uhr

Polizeibeamten kam auf der Elbstraße in Havelberg in der Nacht ein Kleinkraftrad entgegen. Beide Personen auf dem Zweirad trugen augenscheinlich keinen Helm. Bei der Kontrolle konnte weder der 14-jährige Fahrer, noch der 15-jährige Sozius Nachweise erbringen. Weder eine Fahrerlaubnis, noch eine Versicherung waren vorhanden. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet, die Weiterfahrt untersagt und die beiden Jugendlichen an die Erziehungsberechtigten übergeben.

Unter Drogeneinfluss Pkw gefahren

Stendal, 30.08.2022, 08:00 Uhr

Einen Pkw stoppten Polizeibeamte an der Stadtseeallee für eine Verkehrskontrolle. Ein anschließend durchgeführter Drogenschnelltest aufgrund von Auffälligkeiten reagierte auf Amphetamine. Der 21-jährige Fahrer gab eine Blutprobe ab, die Weiterfahrt wurde untersagt. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de